

## LUISA FERNANDA MATA LOZANO

## Hace poco

Hace poco me enteré que soy una persona y no la mitad de una naranja.

Lo supe al preguntar a la luna de qué se reía y ella, entre carcajadas y carcajadas, me respondió: "Lo hago de aquellos ridículos que dicen que dé un salto me bajarán al amor de su vida". "¡Hasta que la muerte los separe!", decía el cura, y la muerte al año llegó vestida de una hermosa chica. ¡A la mierda el matrimonio!

Quiero ser la tía solterona y borracha, al fin y al cabo nunca es demasiado tarde para arruinarle la vida a alguien.